



Isabel Pérez Espinosa

Abogada y secretaria general de la Unión de Federaciones
Deportivas de Cataluña (UFEC)



Dejar salir antes de entrar, el límite salarial que pone en jaque las inscripciones de los futbolistas profesionales

Si el deporte rey te ha empezado a llamar la atención y quieres saberlo todo para esta nueva temporada, seguramente hayas oído que los clubes fichan jugadores nuevos en el mercado de verano. Sin embargo, no siempre los habrás visto jugar en los primeros partidos de la temporada y no entiendes el porqué.

No te preocupes, nosotros te lo explicamos todo sobre el límite salarial que impide la inscripción de los jugadores de fútbol en la Liga Española.

La normativa que lleva a la polémica de las inscripciones de los jugadores de fútbol tiene su origen en la llegada de **Javier Tebas** a la dirección de La Liga en 2013.

Por aquel entonces, había clubes que presentaban graves problemas financieros y para evitar su sobreendeudamiento y asegurar la sostenibilidad económica, inclusive la de la propia competición, se estableció entre sus normas un control de gastos al que se le llamó “**Límite de Coste de Plantilla Deportiva**”, constituyendo un pilar fundamental del control económico de La Liga.

Este

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |